

# たんぽぽ・桃組だより

徳重清涼保育園



さわやかな風の吹く5月、草木もそろそろ新緑の季節になりました。空には、鯉のぼりが元気に泳ぎ、子どもたちは、笑顔いっぱいです。新しいお友だちを迎えての園生活が始まり、もう一か月が過ぎました。登園時、お母さんやお父さんと離れられずに泣いていた新入園児さんも、保育士やお友だちにも慣れ、少しずつ笑顔が見られるようになってきました。たんぽぽ組のお友だちは、保育室内の探索活動にいそしんでいます。好きな玩具を見つけると手に取って感触を楽しんでいます。桃組のお友だちは、お友だちに興味津々です。お友だち同士で目が合うと笑っている姿に見ていて、こちらまで嬉しくなってしまうます。

★今月の手遊び★

★きゃべつのなかから★

★ころころたまご★

今月の歌

♪てをたたきましょう

♪こいのぼり

## ○ 今月のねらい ○

### たんぽぽ組

生活・・・外気に触れ、気持ち良く過ごす。  
遊び・・・探索を楽しみながら、体を動かす。



### 桃組

生活・・・体調や生活リズムを整え、安心して過ごす。  
遊び・・・友だちへの関心を育み、関わりを深める。



遊びの様子

ぬいぐるみとにらめっこと思ったら、顔と顔をくっつけてにっこりしてました。ぬいぐるみを抱っこしたり、手を繋いだり。見ている、微笑ましい光景です。



### 《お願い》

季節の変わり目で体調を崩しやすくなっています。流行への配慮から、体調がおもわしくない場合は医療機関を受診し、保育士への報告をお願い致します。

5月生まれのお友だち

桃組 1名 お誕生日おめでとう!



# 堇組だより

徳重清凉保育園



晴れ渡った空に、新緑の青葉。すがすがしさをを感じる季になりました。新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じられます。

衣服の着脱や靴の脱ぎ履き給食の準備など自分で頑張ろうとする姿も多く、出来た時には「出来た！」と喜び自信を付けています。子ども達の頑張ろうとする気もちや、一人一人のペースを大切にしながら身の回りのことを進めていけるようにしていきたいと思ひます。

また、お友達と関わりながら遊びを楽しむ中で、少しずつ自分の気持ちを言葉で伝えようとする姿も増えてきました。時には子ども達の気持ちを代弁したり一緒に伝えたりしながら子ども達の関わりを見守っていきたくと思ひます。



## 子どもの様子



### ★体操教室★

マットを使って、柔軟体操や、動物に変身して体を動かして楽しんでいました！



### ★キンダーブック★

美味しそうなデザートやジュースに苺シールで飾りつけをしました。擦ってみると甘い苺の匂いになっころしていました！



### ★今月のねらい★

- ・身の回りのことを自分で進めようとする。
- ・友だちとやりとりをしながら遊びを楽しむ。



- ・縁の下の力持ち
- ・馬の耳にも念仏

### ★今月の諺★



### ★今月の歌★

- ・ことりのうた
- ・ぞうさん



### ★5月生まれのお友だち★

1名

お誕生日おめでとう！